

## DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Digunakan
<i>Layout</i>	Tata letak dalam sebuah desain yang berbentuk cetak atau digital.	1
<i>Workstation</i>	Sebuah area yang dirancang untuk menyelesaikan tugas yang dilengkapi dengan perlengkapan yang mendukung aktivitas kerja.	2
<i>Multilevel</i>	Sistem penyimpanan yang terdiri dari beberapa tingkatan.	2
<i>Inventory Stock</i>	Jumlah barang yang tersedia di gudang atau lokasi penyimpanan.	3
<i>Floor Stacking</i>	Metode penyimpanan barang dengan sistem vertikal.	3
<i>Picking</i>	Proses pengambilan barang dari lokasi penyimpanan untuk memenuhi pesanan pelanggan.	4
<i>Racking system</i>	Sistem penyimpanan yang digunakan untuk menyusun dan menyimpan barang.	6
<i>Raw Material</i>	Bahan baku yang digunakan untuk membuat suatu barang.	11
<i>Receiving</i>	Aktivitas dalam gudang yang meliputi penerimaan barang.	12
<i>Put Away</i>	Proses pemindahan barang ke lokasi penyimpanan di dalam gudang.	12
<i>Storage</i>	Penyimpanan produk atau barang di gudang penyimpanan	12

Istilah	Deskripsi	Halaman Pertama Kali Digunakan
<i>Direct Putaway</i>	Proses pemindahan barang langsung dari area penerimaan ke lokasi penyimpanan di gudang.	12
<i>Let Down</i>	Proses menurunkan barang dari tempat yang tinggi ke lokasi yang mudah dijangkau.	12
<i>Replacement</i>	Penggantian barang yang terjual, rusak atau hilang dengan stok yang baru.	12
<i>Shipping</i>	Proses pengiriman barang dari satu lokasi ke lokasi lain.	12
<i>Pallet</i>	Platform datar yang digunakan untuk menyimpan dan memindahkan barang.	13
<i>Push Back Rack</i>	Sistem penyimpanan yang memungkinkan palet disusun dalam kedalaman rak.	13
<i>SKU</i>	Kode unik yang digunakan untuk mengidentifikasi produk atau barang.	13
<i>Lift Truck</i>	Kendaraan yang digunakan untuk mengangkat, mengangkut dan memindahkan barang.	13
<i>Perishable Material</i>	Barang yang mudah mengalami kerusakan atau perubahan kualitas.	17
<i>Hazardous Material</i>	Bahan atau zat yang dapat membahayakan.	17
<i>Compatibility</i>	Kemampuan sistem untuk bekerjasama tanpa ada gangguan.	17
<i>Beam</i>	Rak penyimpanan dengan struktur horizontal yang digunakan dalam sistem penyimpanan barang.	26